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会長方針「誰もが個性を楽しめる社会を」
本年度 第1回(通算第2414回)

プログラム「 ハンマー伝達式・バッチ交換/会長・幹事就任挨拶 」夜間例会
担当 理事会

■2024年7月8日(月) 18時30分～ ■例会場:ANAクラウンプラザホテル釧路
【会長】小栗 直也 【副会長】岡安 正人 【幹事】杉野 史和 【副幹事】平 信二・佐々木 進

★ハンマー伝達式 金田直前会長 → 八村 SAA→ 小栗会長にハンマーが伝達されました

RI第2500地区 第7分区 釧路西ロータリークラブ ２０２4－２０２5年度 会報

★バッチ交換

金田直前会長から小栗会長へ会長バッチが引き継

がれ、小栗会長から金田直前会長へ前会長章が渡

されました。

★記念品贈呈

小栗会長から前年度会長、幹事に 1 年の労をねぎ

らい記念品が贈られました。
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★ 点鐘 小栗 直也 会長 (第 56代)

★ ロータリーソング

「 君が代 」「 奉仕の理想 」

ソングリーダー 加納 則好 君

★ お客様と来訪ロータリアンのご紹介

小栗 直也 会長

第 7 分区ガバナー補佐(釧路東)佐々木 勉 君
さ さ き つとむ

ガバナー補佐幹事(釧路東) 玉 垣 範夫 君
たまがき のりお

ガバナー補佐幹事(釧路東) 益子 良 弘 君
ますこ よしひろ

釧路 会長 髙 橋 直 人 君
たかはし なおひと

幹事 東 堂 光 春 君
とうどう みつはる

釧路北 会長 廹田 武 君
さくた たけし

幹事 篠 原 恒也 君
しのはら こうや

白糠 会長 森 武人 君
もり たけと

幹事 本 城 慶次郎 君
ほんじょう けいじろう

釧路東 会長 柴田 俊光 君
し ば た としみつ

副幹事 大島 裕之君
おおしま ひろゆき

音別 会長 川 村 利 明 君
かわむら としあき

幹事 秡 川 智 行 君
はらいかわ ともゆき

釧路南 会長 佐藤 潤 君
さとう じゅん

幹事 佐久間 光 弘 君
さ く ま みつひろ

釧路ベイ会長 横 山 豊 君
よこやま ゆたか

幹事 後藤 義 信 君
ごとう よしのぶ

釧路北ローターアクトクラブ

会長 小島 大輝君
こじま ひろき

★乾杯のご発声 パスト分区代理 三宮 久蔵 君

～ お食事 ～

★ 会長挨拶 小栗 直也 会長

本日は釧路西ロータリークラブの第一例会にお越

し頂き、誠にありがとうございます。

表敬訪問に際しましては、皆様ご存じかと思いま

すが、受け入れはしますが、今年度より訪問の方

はしない事となりました。各クラブ、賛否はある

と思いますが西クラブの中で色々考えた結果であ

り、今後何かしら違った形のきっかけになればな

と思っております。

さて、本年度 RI会長テーマであります「ロータリ
ーのマジック」その中でも DEI の推進に私は感銘
を受けました。DEI を去年はじめて知り、その中
でもダイバーシティ、性別、障がいの有無、価値

観等を含めた多様性という所に惹かれました。

私の家族に軽度の知的障害の息子がおり、社会に

出てから生きづらさや、個性を発揮できる場所が

少ないと感じております。そこで今年度、釧路西

ロータリークラブ会長テーマを「誰もが個性を楽

しめる社会を」と掲げさせて頂きました。一人一

人の個性を互いに受け入れ、クラブで生かし合え

るように、5 年後 10 年後の地区やクラブがより活
性化出来るよう、ロータリーのマジックを使って

行きたいと思います。どうぞ 1 年間よろしくお願
い致します。
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★ 幹事報告 杉野 史和 幹事

・7月のロータリーレートは1ドル＝161円です。

・2023-24年度 地区職業奉仕委員会より「四つの
テストポスター」が各会員分、届いております。

・2023-24年度 鶴見 誠一郎ガバナーより
「お礼状」と「2023-24年度ガバナー事務所閉鎖
ならびに直前ガバナー事務所開設のご案内」が
届いております。

・釧路北ロータリークラブ様より「創立65周年記
念事業開催のお礼状」が届いております。

・釧路、釧路北、釧路東、釧路南、釧路ベイ
根室、浜中ロータリークラブ様より
7月の例会プログラムが届いております。

・釧路東、釧路ベイ、根室、浜中ロータリークラ
ブ様より「2024-25年度活動計画書」が
美深ロータリークラブ様より

「創立60周年記念誌」が届いております。

【本日のプログラム】

「ハンマー伝達式・バッチ交換

会長幹事 就任挨拶」

担当 理事会

佐々木 勉 ガバナー補佐

改めまして皆さんこんばんは

2024-2025年度、国際ロータリー第 2500地区、第 7
分区ガバナー補佐を務めます、釧路東ロータリー

クラブ所属、佐々木勉でございます。

そして、ガバナー補佐幹事を務めます玉垣範夫君

益子良弘君です。

どうぞよろしくお願いいたします。

釧路西ロータリークラブの皆さまには、日頃より

地区活動並びに分区の活動に際しまして、深いご

理解とご協力をいただいておりますことに改めて

お礼申し上げます。

また、先月開催していただいたクラブ協議会では、

大変お世話になりました。改めて感謝申し上げま

す。

小谷典之ガバナーは、「単なる『参加』ではなく、

企画から意思決定のプロセスまで主体的にロータ

リーに『参画』しましょう！」という地区スロー

ガンのもと、５項目の地区活動方針を掲げていま

す。

ゼロクラブゼロを目指しましょう、として、女性

会員、年次寄付、奉仕活動これらがゼロであるク

ラブを無くし、ロータリーの公共イメージを向上

させ会員増強に繋げること。

そして、「３年間の目標と計画」を実践しましょう。

と掲げております。

国際ロータリーは、従来の単年度ごとの目標設定

から複数年の目標設定に切り替え、継続性という

指標によってクラブの拡大や地域に根ざしたクラ

ブ文化の醸成を目指す取り組みを始めました。

クラブにおいても、目標設定と達成のための行動

計画を従前の単年度のみの設定から、３年先を見

据えた目標設定と、それに向けての年度ごとの目

標をきめ細かく設定しなければならなくなりまし

た。小栗会長、杉野幹事はじめ、各委員会の皆さ

まには大変なご苦労をおかけしたものと思います。

ご協力ありがとうございます。

また、小谷ガバナーは、自らが泌尿器科の専門医

であることから、地区内の中高生に対し「性感染

症と避妊の大切さ」をテーマに講演会を開催する

こと。現在 10 代から 20 代の女性の 12 ％から 15
％が、貧困を理由に生理用ナプキンを購入すする

ことができないなどの問題が発生していることか

ら、これらの実情を把握するために、アンケート

調査を行い、需要に応じて生理用ナプキンを供給

すること。

そして、これらを実施する部門として、女性会員
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のみで構成された『母子の健康増進委員会』が新

設されました。

３年間継続する計画で、おおまかには、1 年目ア
ンケートの実施、2年目分区内での活動、3年目各
クラブでの活動へと広げていく予定でおります。

性に関する問題は、これまでは取り上げにくいテ

ーマでありましたが、生理を迎えるたびに緊張し、

不安な思いで過ごしている子供たちも多く、この

ことを社会の問題としてとらえ、奉仕活動につな

げていきたいと考えております。

また、第７分区の活動といたしましては、

各クラブ表敬訪問

全道中学親善硬式野球大会

ロータリアンマスターズゴルフ大会

第 7分区 IM
飲酒運転撲滅及び交通事故防止キャンペーンパー

クゴルフ大会

を予定しております。

小谷ガバナーの地区活動方針を実践し、「ロータリ

ーのマジック」を具現化するために、私も微力で

はありますがガバナー補佐として、仲間である

2500 地区のロータリアンと共に小谷ガバナーを支
えていく所存です。

小栗会長・杉野幹事はじめ、釧路西ロータリーク

ラブの皆さまには、1 年間たいへんお世話になる
と思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

ありがとうございました。

釧路 RC 髙橋 直人 会長

皆様、こんばんは、只今ご紹介頂きました。今年

度釧路ロ－タリ－クラブ８８代会長を務めます髙

橋直人と申します。隣に来ていただいたのは幹事

をお願いしました。東堂光春君です。

今年度一年どうぞよろしくお願い致します。

釧路西 RC様には何時もお世話になっております。

今年度からクラブ決議で表敬訪問を行わないとの

お話を会長幹事会でお聞きして驚きましたが、小

栗会長、杉野幹事から直接理由をお聞きして納得

しました。私事ではありますが、再開するのは

かなりの力が必要とは思いますが、いつの日かま

た一緒に表敬訪問が出来ることを願っておりま

す。

２０２４－２０２５年度当クラブのテーマは「奉

仕活動に参加してロータリーを楽しもう！」に決

まりました。五大奉仕がロータリーの指針です。

それを基本にクラブ活動目標を八個設定しまし

た。

特に国際奉仕は小谷のりゆきガバナーも掲げてお

ります。ポリオ撲滅について学ぶ機会をもうけた

いと考えております。１０月２４日がポリオ撲滅

の日です。この日が丁度釧路クラブ例会開催日で

すのでポリオ撲滅例会を開催します。

最後になりますが、小栗会長、杉野副幹事をはじ

めとして、会員の皆様のご健勝、ご多幸を祈念申

し上げ、釧路西 RC の益々のご発展を願いまして
表敬訪問のご挨拶にさせていただきます。一年間

宜しくお願い致します。

釧路北 RC 廹田 武 会長

2024-25 年度 釧路北 RC 67 代会長を仰せつ
かりました廹田です。隣におりますのが幹事を

務めて頂く 篠原恒也 君です。どうぞよろしく

お願い申し上げます。

まず初めに、感謝とお礼を申し上げます。

前年度、私どものクラブ会員である、佐渡ガバ

ナー補佐の分区事業、特に IM に対しましては

多大なる、ご協力、ご理解を賜りました事に感

謝とお礼を申し上げます。

また、その佐渡会員が、次年度はガバナーとな

ります。釧路西クラブ様には、今まで同様のご
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指導、ご協力を賜ります様お願い申し上げます。

さて、今年度の釧路北 RC、クラブスローガン
は「和衷協同 Be Together」とさせて頂きまし
た。個々に志を持って、共に同じ目標に邁進す

るということは、ロータリー精神そのものと考

えております。

今年度は、小谷ガバナーが掲げておられます５

つの重点目標を意識しながら、出来ることから

取り組んでいこうと思っております。

その一つとして、地区補助金事業が有ります。

詳細が決まりましたら釧路西 RC クラブ様にも
お知らせをしたいと考えておりますので、その

折にはよろしくお願いいたします。

私がガバナー補佐幹事の時には那智会長、山本

幹事様が率いる釧路西 RC 様には、大変お世話
になったこと、楽しかったことを思い出します。

また、クラブ幹事の時は、平会長、請川幹事と

楽しく活動させて頂いたことも思い出します。

私の立ち位置は変わりましたが、以前と変わら

ずご指導を頂ければと思います。

最後になりますが、小栗会長、杉野幹事様が率

いる釧路西 RC 様の益々のご発展、ご活躍、並
びに会員皆様のご健勝を祈念して、ご挨拶とさ

せて頂きます。

1年間、よろしくお願いいたします。

白糠 RC 森 武人 会長

皆さま、こんばんは

白糠ロータリークラブ６４代会長に就任させてい

ただきました、森です。

隣に控えておりますのは、幹事の本城 慶児郎君

です。１年間、どうぞよろしくお願いいたします。

小栗会長、杉野幹事はじめ、釧路西ロータリーク

ラブ様におかれましては、日頃より、白糠ロータ

リークラブに対しまして、特段のご支援を賜り衷

心より感謝申し上げます。

さて、ステファニーＡ．アーチックＲＩ会長テー

マ『ロータリーのマジック』並びに、小谷ＲＩ第

２５００地区ガバナーの地区スローガン『ロータ

リーに参画しましょう！ 誰かのために、あなた

のために、自分のために』を捉えて、今年度の白

糠ロータリークラブ会長テーマを『未来へつなげ

る変化～自らの参画』と、します。

自分が楽しくないクラブは、他の会員も楽しめな

いと思います。

クラブのために自らが楽しく参画することが、ク

ラブの活性化、ついては、地域の活性化につなが

るものと信じています。

併せて、５年後、１０年後の〝クラブの姿〟を創

造しながら、活動を執り進める必要性を感じてお

ります。

前年度、当クラブ初の女性会員が誕生しました。

自分の会長年度が終了するときに、どれだけの〝

マジック〟を生み出すことができるのか？併せて、

６４年の歴史ある当クラブを今後も継続し、発展

していくための〝道しるべ〟ができているのか・

・・これらの思いをもって、会長年度を務める所

存であります。

結びに、小栗会長、杉野幹事様のますますのご活

躍と、併せて、釧路西ロータリークラブ会員皆さ

まの、ご健勝をご祈念申し上げ、表敬訪問の挨拶

とさせていただきます。 １年間、どうぞよろし

くお願い申し上げます。

釧路東 RC 柴田 俊光 会長

皆様こんにちは。只今ご紹介頂きました本年度

釧路東ロータリークラブ会長を務めさせて頂きま

す柴田と申します。隣におりますのが副幹事を務

めて頂きます大島裕之君です。どうぞ 1 年間宜し
くお願い致します。

西クラブ様におかれましては当クラブに対しまし

て特段のご厚情を賜り心から感謝申し上げます。
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私は 5 年前に当クラブから本日はガバナー補佐幹
事として訪問されております玉垣会長とともに西

ロータリークラブ様を表敬訪問させて頂きました。

当時、西クラブから輩出されておりました加納ガ

バナー補佐、三木補佐幹事、小泉補佐幹事様、当

時の平会長、請川幹事様には大変お世話になり、

重ねて感謝申し上げます。

さて、今年度の Riのテーマは“ロータリーのマジ
ック”そして 2500地区、地区スローガンは“ロー
タリーに参画しましょう。誰かのために、あなた

のために、自分のために”と謳われています。当

クラブが抱えている問題と重なる地区活動方針に

答えるため、当クラブは昨年度から大変厳しい 2
名減の 31名からスタートするわけですが、クラブ
設立から先輩たちが培ってこられた様々なクラブ

活動にきまして、今後どうあるべき姿をまずは地

区活動方針に沿って 3 年間の目標を実践し、個性
的で魅力あるクラブを描いて参りたいと思ってお

ります。そして釧路東ロータリークラブは引き続

き今年もポリオ寄付に積極的な協力、地域奉仕活

動を継続するとともにクラブの活動を通して会員

同士の親睦を一層深める組織力を上げ活力のある

クラブ運営をして行きたいと思っております。

今年度は当クラブから佐々木ガバナー補佐を選出

させて頂いております。色々な分区事業に玉垣、

益子両補佐幹事とともに、東クラブ全員で佐々木

ガバナー補佐を盛り立てていく所存でございます。

重ねて IM 担当クラブになっておりますので、西

ロータリークラブ様にはご協力をお願いする事も

あるかと思いますので、その節はどうぞ宜しくお

願い致します。

最後になりますが西ロータリークラブ様の益々の

ご発展と小栗会長、杉野幹事様の活躍と会員皆様

のご健勝をお祈り申し上げ、私からの表敬訪問の

挨拶とさせて頂きます。本日は誠にありがとうご

ざいます。

音別 RC 川村 利明 会長

只今ご紹介頂きました、音別ロータリークラブの

会長を務めさせて頂きます川村でございます。幹

事を引き受けて頂きました、祓川 智行君でござ

います。どうぞ宜しくお願い申し上げます。

申し上げておきますと 4 回目の会長と 7 回目の幹
事と全く新鮮味のない二人でありますが、どうぞ

宜しくお願い申し上げます。

西クラブさんには例会日が一緒ということもあり

まして、そのような所からお声かけ頂いて合同例

会をやろうというふうにお誘い頂いて、音別まで

バスを仕立てて来て頂いたり、我々がこちらに来

て楽しく毎年相互訪問をさせて頂いて、素晴らし

い友情を作ってきたんだな、というふうに思って

おります。先ほど小栗会長にも申し上げたんです

が、3 年間は叶わなかったんですが、今年度はお
互いにスケジュールを取り合って、必ず 1 回は叶
えたいなというふうに思っている所でございます。

音別ロータリークラブはずっと少人数ということ

でうたい文句にしているわけではございませんが、

中々、人を増やすのは難しいというような地域に

あり、私が入るだいぶ前から、その頃の先輩の言

葉を思い出していますが、“少数なれど弱小にあら

ず”ということを先輩達がよく言いながら活動を

しておりました。大変少ないクラブではあります

が、それぞれの意思を持って事にあたると、会は

少なくとも存続していく事が出来るというのが非

常に心のある言葉だなぁと、今になって思い返し

ている所であります。それがあって今日があると

言っても過言ではないかなと思います。

今年はそういう意味もこめて、音別という地域を

もう一度、皆で見つめなおそうというのが私のテ

ーマでありまして、その中で今後の新しい方向性

が 1つ生まれてくればいいかなと思っております。
どうぞ皆様より色々なお知恵をお貸し頂いて音別

の活動の糧にしていきたいと思っている次第でご

ざいます。今後とも宜しくお願い申し上げます。

西クラブ、小栗会長、杉野幹事さんの元でより良
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い 1 年になりますようにご祈念申し上げて、ご挨
拶にかえさせて頂きます。どうぞ 1 年宜しくお願
い致します。

釧路南 RC 佐藤 潤 会長

２０２４－２５年度、釧路南ロータリークラブの

会長を仰せつかりました佐藤潤と申します。ご一

緒しておりますのは幹事の佐久間光弘君です。１

年間どうぞよろしくお願いいたします。

釧路西ロータリークラブさまには日頃より私ども

釧路南ロータリークラブへ格別のご厚情を賜り心

より感謝申し上げます。

本日、釧路西ロータリークラブさまに表敬訪問さ

せていただくのは２年ぶりとなります。

前回わたくしは当クラブの菊地会長の幹事として

ご一緒させていただき、当時の大場会長、菊地幹

事には大変お世話になりました。あらためて感謝

申し上げます。

また遡ること８年前の２０１６-１７年度の小泉会
長、松田幹事におかれましては、私の父でありま

す佐藤了が同じ年度に私ども釧路南ロータリーク

ラブの会長を拝命しておりました。父は会長任期

途中で他界をいたしましたが大変お世話になった

と伺っております。父になりかわりこの場をお借

りして感謝申し上げます。

さて今年度、釧路南ロータリークラブのスローガ

ンは「未来への架橋」とさせていただきました。

少子高齢化の昨今、釧路地方も人口の減少が非常

に著しい地域となっております。

その中で「未来の子供達、未来の地域のために何

が出来るのか、何を残せられるか」の思いのもと、

会員一同「心のある奉仕」を心掛けていく所存で

す。

具体的には、当クラブが毎年行っている献血、ゴ

ミ拾いは継続事業として行い、そして今年度は地

域の子供達と共に、地区補助金を活用して「くし

ろウインターパーク」での奉仕事業も計画してお

ります。

奉仕に大きい小さいはありませんが、些細な奉仕

でもいつかどこかで、未来の自分や家族、友人、

クラブ、地域、そして地球上の誰かの未来の笑顔

を作っていく「架橋」の１年となるよう活動して

いきたいと思っております。

最後になりますが、小栗会長、杉野幹事の今後益

々のご活躍と、釧路西ロータリークラブ会員皆様

のご清栄、ご健勝をご祈念申し上げ、簡単ではご

ざいますが表見訪問の挨拶とさせていただきま

す。

１年間どうぞよろしくお願いいたします。

釧路ベイ RC 横山 豊 会長

皆様、こんばんは。只今ご紹介いただきました今

年度釧路ベイロータリークラブの会長を務めます

横山豊と申します。隣におりますのが幹事の後藤

義信君です。不慣れな二人でありますが 1 年間ど
うぞよろしくお願い致します。

釧路西ロータリークラブ様には日頃より当ベイク

ラブに対しまして特段のご厚情を賜り感謝とお礼

を申し上げます。西ロータリークラブ様でいつも

感心させられるのは、クラブ運営、会員選考等々

を常に新しい視点で考え改革しようとしている姿

勢であります。先ほど会長がおっしゃっていまし

た通り、提言には賛否両論があるかとは思います

が、今後とも新しい視点でのご提言を期待してお

ります。

さて、ステファニー A アーチック RI 会長は今年
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度のテーマとして「ロータリーのマジック」を提

唱し、プロジェクトを終えるたび、寄付するたび、

新会員を迎えるたびに我々はマジックを生み出す

ことが出来るということを述べられております。

小谷典之ガバナーは「ロータリーに参画しましょ

う！誰かのために、あなたのために、自分のため

に」を地区スローガンとして掲げロータリアンと

して単なる「参加」ではなく、企画から意思決定

のプロセスまで主体的にロータリーに参画するこ

との必要性を話されております。

私は今年の9月でロータリー歴が4年と活動歴が浅

い会長であります。まだまだ、わからない事も多

々あります。そういう私がロータリーのマジック

をクラブで少しでも具現化するためには、より一

層の会員間のコミュニケーションを活発にするこ

とが必要だと感じましたので今年度の会長方針を

「コミュニケーションの活性化」と致しました。

新会員、活動歴が浅い会員がロータリーに対し

て感じていること、また活動歴も長くロータリー

での様々な役職を経験している会員の現状把握、

クラブの将来展望、これらを忌憚なく話せる環境

作り、雰囲気作りに努めクラブ運営を行って行き

たいと考えております。

最後になりますが、釧路西ロータリークラブ様の

益々の御繁栄と小栗会長・杉野幹事はじめ会員皆

様のご健勝を御祈念申しあげまして表敬訪問のご

挨拶とさせていただきます。

1年間どうぞよろしくお願い致します。

釧路北 RAC 小島 大輝 会長

ただいまご紹介に預かりました。この度、釧路北

ローターアクトクラブ 第 5 ４代会長を拝命いた
しました小島大輝と申します。そして隣におりま

すのが幹事の蝦名倖汰です。一年間どうぞよろし

くお願い申し上げます。

まず初めに、釧路西ロータリークラブの皆様に置

かれましては、毎年の助成金とご支援にたいしま

して、会員一同心より感謝申し上げます。今回、

直接お会いできる機会をいただいたこと、心より

うれしく思います。

お気づきの方ももしかしたらいらっしゃるかもし

れませんが、この度２期連続で会長を務めさせて

いただくこととなりました。

２期連続で会長を行うということについて、組織

として考えたときに、決して良いことではないと

思います。

私たちローターアクトクラブは、ロータリーの青

少年奉仕の理念に基づく組織であり、若手の従業

員や事業主で構成されております。本来であれば、

地域社会への奉仕活動を通してリーダーシップを

育み、勤め先や自身の事業へ還元していくことが

大きな役割です。

そうした中で、私自身は次年度への筋道をつける

というリーダーとしての役割を十分に果たすこと

ができなかった、ということであると強く実感し

ております。私自身この一年間で組織のリーダー

とは何かという部分で非常に苦しみました、そし

てまだ現在もそこに答えは見いだせておりませ

ん。

非常に苦しい経験なのですが、こうした経験は、

きっとローターアクトクラブに入会していなけれ

ば得られなかったものと思います。私自身もそう

なのですが、一従業員の立場だと組織のリーダー

として何かの決断を下すという経験は、管理職等

にならない限りなかなかできず、こうした経験が

得られない若手の方は多いのではないかと思いま

す。本日お越しいただいている皆様方にも、将来

的には幹部候補として組織をマネジメントする立

場になってほしいと思っている若手社員はいらっ

しゃるのではないかと思います。

そうした方たちにとっていち早くリーダーシップ

を訓練する機会を私たちローターアクトクラブは

提供することができるのではないかと考えており

ます。そして、これを通じて、私たち釧路北ロー

ターアクトクラブが第 7 分区ただ一つのローター
アクトクラブとして、今後も皆様に支えていただ

きながら、その役割を果たすことにもつながるの

ではないかと考えております。

さて、今年度のクラブテーマは『新たな一歩～ク

ラブの未来～』としました。私たちローターアク

トクラブが第 7 分区ただ一つのローターアクトク
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ラブとして、今後も皆様からご支援していただく

ためには「当たり前のことを当たり前のようにで

きる組織」であることが不可欠と考えております。

当然、会員それぞれが自分の仕事がある中で時間

を割いてアクト活動に参加している中で、これを

徹底していくには負担がかかってしまう瞬間は必

ずあります。ただ、そうした中でも各会員がやる

べきことをしっかりこなしてくれるような組織作

りを目指してまいりますので、釧路西ロータリー

クラブの皆様にも、引き続き幣クラブへ、ご指導、

ご鞭撻いただきますよう、お願い申し上げます。

最後に、釧路西ロータリークラブ様、会員の皆様

方のご発展とご健勝を祈願いたしまして、表敬の

ご挨拶とさせていただきます。今年度 1 年間、何
卒よろしくお願い申し上げます。

★ 点鐘 小栗 直也 会長

★次週例会の御案内

7月 22日(月) 18時 30分～
「 小栗丸出航式 」夜間例会

担当 理事会・親睦活動委員会

～～ 今週のスナップ写真 ～～

八村副 SAAと張江パスト会長

司会を担当する佐々木副幹事

山本パスト会長


